



## Payment Flexibility Plan

## الخطة المرنة للسداد

Dear Our Valued Customer,

عملاؤنا الكرام،

In line with the directives of His Highness Sheikh Hamdan bin Mohammed bin Rashid Al Maktoum, Crown Prince of Dubai and Chairman of Dubai Executive Council to enhance the ease of doing business in Dubai, we have created a payment flexibility plan for DP World, UAE Region's Parks and Zones that include Jebel Ali Free Zone (Jafza), National Industries Park (NIP) and Dubai Auto Zone (DAZ).

تماشياً مع توجيهات سمو الشيخ حمدان بن محمد بن راشد آل مكتوم، ولي عهد دبي رئيس المجلس التنفيذي، لتعزيز سهولة ممارسة الأعمال التجارية في الإمارة، فقد أطلقنا خطة مرنة لسداد الإيجارات في موانئ دبي العالمية - إقليم الإمارات، والمجمعات والمناطق التجارية التابعة لها، تشمل المنطقة الحرة لجبل علي (جافزا)، ومجمع الصناعات الوطنية، ومنطقة دبي للسيارات.

The plan enables all businesses operating in our Parks and Zones to defer their rental payments for two months, and pay with easier instalments effective from the **1<sup>st</sup> of April 2020**.

ومن خلال خطة السداد المرنة، يمكن لجميع الشركات العاملة في المجمعات والمناطق الحرة في موانئ دبي العالمية - إقليم الإمارات تأجيل مدفوعات الإيجار مدة شهرين وتسديدها على أقساط مرنة اعتباراً من **1 أبريل 2020**.

The initiative honours the call of our leadership, and will help businesses sustain, and maintain their cash flow

تأتي هذه المبادرة استجابة للنداء الذي أطلقته قيادتنا الرشيدة لدعم ومساندة قطاع الأعمال، ومساعدة الشركات على

as they navigate through this challenging season of Coronavirus (COVID-19).

تخفيف الضغوط لاستهلاك السيولة النقدية لديها خلال هذه الظروف الصعبة التي نواجه فيها جميعاً الآثار المترتبة على انتشار فيروس كورونا المستجد (كوفيد-19).

Customers interested in availing this plan are requested to apply **online** 7 days prior to the cheque due date.

وعلى العملاء الراغبين في الاستفادة من هذه التسهيلات التسجيل في المبادرة عبر **الخدمات الإلكترونية** قبل 7 أيام من تاريخ استحقاق الشيك الخاص بدفعة الإيجار.

Thank you for your continued support and cooperation.

نشكر لكم دعمكم الدائم والمستمر.

For any clarifications, inquiries or information, please contact:

للمزيد من التفاصيل والاستفسارات، يرجى التواصل معنا على الأرقام التالية:

DAZ Admin:	Admin.Daz@Jafza.ae 04 8010663 - 04 8010664 – 04 8010665 – 04 8010484	القسم الإداري:
DAZ Commercial:	Commercial.Daz@Jafza.ae 04 8010655 – 04 8010662 – 04 8010483	القسم التجاري:
DAZ Customer Relation:	Customer.Service-DAZ@Jafza.ae 04 8010650 – 04 8010654 – 04 8010640	خدمة العملاء:

**Dubai Auto Zone**

**منطقة دبي للسيارات**